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REQUERIMENTO Nº 688/2017 
  

Requer Informações referentes às 
duas equipes que prestam serviço 
de troca de lâmpadas para 
Prefeitura de Santa Bárbara d’Oeste. 
(D).  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO, que segundo publicação no site da Prefeitura 
de Santa Bárbara d’Oeste no dia 08 de Maio de 2017, a Prefeitura ampliou o 
serviço de troca de lâmpadas, incluindo mais uma equipe para realizar uma 
varredura nas principais ruas e avenidas do município, 

 

CONSIDERANDO, que mesmo com essa nova equipe de troca 
de lâmpadas, as reclamações da população para esse vereador e para os 
Programas Jornalísticos das Rádios locais continuam constantes, sem notar 
diferença, 

 

CONSIDERANDO, que a CIP foi criada novamente para agilizar 
a troca das lâmpadas no Município. 

 
                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 

1- As duas equipes são da mesma empresa? 
 

2- Caso positivo, de que forma foi contrata a referida empresa?     
 

3- Qual o CNPJ e onde ela está situada na cidade? 
 

4- De que forma a segunda equipe foi incluída no contrato da 
empresa?      

 

5- Quantos integrantes atuam em cada equipe? 
 

6- Enviar-nos as ordens de serviço do mês de maio realizadas 
pelas duas equipes com os endereços e datas dos serviços. 

 

7- Qual o critério de serviços da nova equipe? 
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8- Quantos dias na semana e qual o horário cada equipe 
trabalha?  

 

9- Porque a primeira equipe ao trocar uma lâmpada e for avisado 
pelo munícipe que a lâmpada ao lado está queimada não 
executa o serviço?  

 

10-  Caso trocassem a lâmpada indicada pelo munícipe, isso não 
estaria gerando economia, e agilizando o serviço evitando o 
retorno no mesmo local? 

 

11-  Qual era a demanda de serviços antes da atuação da nova 
equipe? 

 

12-  Qual é a demanda de serviços atual? 
 

13-  Qual é a previsão de quantidade de lâmpadas a serem 
trocadas e qual o valor provisionado por mês em contrato para 
a primeira equipe? 

 

14-  Com a nova equipe, qual é a quantidade de lâmpadas 
previstas para serem trocadas e em quanto aumentou o valor 
mensal dessa prestação de serviços? 

 

15-  Quantas lâmpadas eram trocadas com uma só equipe e 
quantas foram trocadas no primeiro mês com as duas equipes 
juntas? 

 

16-  Qual é a quantidade de imóveis que pagam a CIP 
mensalmente? 

 

17-  Qual o valor total recebido mensalmente pela CIP? 
   

18-  Outras informações que julgar necessárias? 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1º de Junho de 2017. 

 
 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


